

Fecha: 06-09-2024

Medio: La Estrella de Concepción

Supl. : La Estrella de Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Convenio entre EFE y Junaeb permite a estudiantes usar la TNE en el Biotren

Pág. : 5

Cm2: 255,6

Tiraje:

11.200

Lectoría:

46.615

Favorabilidad:

 No Definida

## Convenio entre EFE y Junaeb permite a estudiantes usar la TNE en el Biotren

La Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) y la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) Sur anunciaron una alianza que permitirá a los estudiantes de la Región del Biobío utilizar su Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE) para acceder a tarifas rebajadas en el Biotren. La firma de esta iniciativa contó entre

otros, con la presencia de la directora nacional de Junaeb, Camila Rubio y el gerente de operaciones Ferroviarias de EFE Sur, Pedro Baeza, quienes destacaron que el acuerdo permite facilitar el acceso al transporte público para los estudiantes y promueve la movilidad estudiantil en la región, beneficiando potencialmente a

más de 156 mil estudiantes de educación básica, media y superior, en la Región del Biobío.

"Es parte de nuestro compromiso de seguir mejorando nuestro servicio. Son iniciativas que están en sintonía con el Plan Maestro Ferroviario Biobío que contempla la compra de nuevos trenes, la puesta en marcha del nue-

vo puente y túnel ferroviario, la ampliación de capacidad y la extensión del Biotren a más comunas de la región. Sabemos que esta incorporación ayudará no sólo a que puedan tener una mejor experiencia de viaje, sino también será un aporte para la economía familiar", dijo Pedro Baeza, gerente de Operaciones de EFE Sur. ☺



ACUERDO BENEFICIARÁ A MÁS DE 156 MIL ALUMNOS EN EL BIOBÍO.